



Le groupe THULE cède sa division chaînes à neige au groupe Autrichien SCHNEEKETTEN AG

Le groupe Suédois THULE ayant décidé de concentrer ses activités sur les autres catégories de produits de sa gamme a cédé l'ensemble de ses activités chaînes à neige au groupe Autrichien SCHNEEKETTEN AG, qui en devient le nouveau propriétaire.

L'Autrichien SCHNEEKETTEN AG, étant également propriétaire de la division chaînes neige PEWAG, a élargi sa présence dans ce segment de marché par l'acquisition de la division chaînes neige THULE.

Cette acquisition positionne dorénavant le groupe SCHNEEKETTEN comme leader de la chaîne à neige au niveau mondial.

Pour cette saison, le marketing et la stratégie de la division chaînes neige restent inchangés sur les marques THULE et KÖNIG.

KÖNIG Spa, basé à Molteno en Italie, reste gestionnaire de son usine de production, du développement et de la vente de ses chaînes pour les gammes «véhicules légers» et «véhicules professionnels».

Comme le déclare Sylvain Lallemand, Directeur des opérations France, Benelux, Suisse Espagne et Portugal de KÖNIG ;

«Avec 50 années d'expérience, nous sommes devenu leader mondial pour les chaînes à neige véhicules légers grâce à nos produits d'excellence comme les modèles K-Summit et Easy-fit et notre gamme complète de chaînes professionnelles.

Ce rapprochement est une opportunité de développement avec des compétences et des expériences partagées, que nous mettrons à disposition de nos clients pour continuer de progresser ensemble.»

